

Titre : Sortie à la fête de la Science - Sciences et Sport

" Jeudi 12 octobre, une partie des élèves de 5ème 3 et de 5ème 4 se sont rendus, avec leurs enseignantes, à la Fête de la Science sur le campus universitaire. A cette occasion, ils ont participé à deux ateliers mettant en lien les sciences et le sport.

Le premier atelier leur a permis de **découvrir en pratique les tests physiques** utilisés pour mesurer les qualités physiques, d'**identifier le taux d'oxygène à Fontaine et au sommet du Mont Blanc**, de **goûter des barres énergétiques et des chips à la farine d'asticots** et certain.e.s ont même goûté les asticots utilisés pour faire la farine !



Le deuxième atelier leur a permis de découvrir **comment se placer sur un terrain de tennis pour parcourir le moins de distance possible après un service**, et de modéliser une activité de jonglage. "

